

寒さが肌をさす今日このごろでございますが、池田様にはご健勝のこととお慶び申し上げます。

さて、昨年はヒロシマの九日間の講演をいただきありがとうございました。

その後児童は、池田様のお話や平和について調べたことをもとに、平和に関わる意見文を作成いたしました。児童からのお礼の手紙とともに、一部分ですがお送りいたします。

児童は、テレビや新聞などで戦争、原爆などのことを知つてはいますが、知識は一人一人バラバラであり、とても浅いものでした。講演のように具体的にお話しいただくことで、他人事であつた内容から自分事に引き寄せられたと思います。このような体験から、今後の社会に参画していく思いをもてたのではないかと思います。貴重な機会を与えてくださりありがとうございました。

本来なら、早々のお礼をお送りするところですが、意見文作成に時間がかかり、お送りするのが遅くなり申し訳ありません。また、今後もご指導いただけましたら幸いです。

寒さ厳しき折から、お風邪など召しませぬようお気を付けください。

平成二十三年一月一七日

特定非営利活動法人 ヒロシマの九日間
代表理事 池田 眞徳様

江東区立第七砂町小学校 大木直之